



Einwilligungserklärung zur Datenvereinbarung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 01.08.2023
Version: 1
Seite: 1 von 3

Einwilligungserklärung gemäß DSGVO in die Verarbeitung von Da- ten durch Asghar Consultants e.K.

Für unseren Dienst erfolgt der Schutz, Speicherung und die Verarbeitung folgender personenbezogener Daten:

- | | |
|--|------------------|
| - Name, Vorname | - Adresse |
| - Geburtsdatum | - Geburtsort |
| - Telefonnummer | - E-Mail Adresse |
| - BG-Nummer
(Jobcenter/ Agentur für Arbeit) | - KD-Nummer |
| - Berufsrelevanter Daten | - Berufsstand |
| - Sprachniveau | - Familienstand |
| - Lebensläufe | - Bewerbungen |

1. Verarbeitungszwecke und Weitergabe an Dritte

Die oben genannten Daten werden zum Zweck der Arbeitsvermittlung, Arbeitsförderung und Sprachförderung erhoben und zudem auf den Servern von Asghar Consultants e.K. gespeichert. Die Daten können nur von berechtigten Personen eingesehen und bearbeitet werden. Personenbezogene Daten dürfen, sofern notwendig und fördernd, zum Zweck der Arbeitsvermittlung, Arbeitsförderung und Sprachförderung an Dritte weitergegeben werden. Sollten weitere Daten benötigt werden, braucht es dafür separat wieder die Zustimmung des Nutzers. Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, wenn sie für den Zweck, für den sie erhoben oder verarbeitet wurden, nicht mehr benötigt werden oder wenn die betroffene Person ihre Einwilligung widerruft und es keine andere Rechtsgrundlage für die Verarbeitung gibt.

Dritte können unter anderem sein:

Jobcenter, Bundesagentur für Arbeit, Unternehmen, weitere Behörden, Weiterbildungsanbieter, Arbeitsrechtliche Berater, Verbände und Kammern, Datenschutzbeauftragte, Versicherungsträger, Sozialhilfeträger, Kooperationspartner für spezielle Berufsfelder, Rechtsanwälte.

2. Verantwortlicher für die Datenverarbeitung

Verantwortlich für die Verarbeitung von personenbezogenen Daten ist Asghar Consultants e.K., Rondenbarg 11-17 (Haus 1), 22525 Hamburg, vertreten durch die Geschäftsführung.

Consent Declaration according to GDPR for the Processing of Data by Asghar Consultants e.K.

For our service, the protection, storage, and processing of the following personal data are carried out:

- | | |
|---|------------------|
| - Last Name, First Name | - Address |
| - Date of Birth | - Place of Birth |
| - Phone Number | - Email Address |
| - BG Number
(Jobcenter/ Employment Agency) | - Client Number |
| - Occupation related Data | - Occupation |
| - Language Proficiency | - Marital Status |
| - CV's | - Applications |

1. Purposes of Processing and Sharing with Third Parties

The above-mentioned data are collected for the purpose of job placement, employment support, and language promotion. They are also stored on Asghar Consultants e.K. servers. The data can only be accessed and edited by authorized personnel. Personal data may be shared with third parties for the purposes of job placement, employment support, and language promotion, if necessary and beneficial. If additional data is required, separate consent from the user is needed. Personal data will be deleted when no longer needed for the purpose for which it was collected or processed, or if the data subject withdraws their consent and there is no other legal basis for the processing.

Third parties may include:

Jobcenter, Employment agencies, Companies, Other authorities, Educational providers, Employment law advisors, Associations and chambers, Data protection officers, Insurance providers, Social welfare agencies, Cooperation partners for specific professions, Legal Counsel.

2. Data Processing Controller

Responsible for the processing of personal data is Asghar Consultants e.K., Rondenbarg 11-17 (Building 1), 22525 Hamburg, represented by the management.



Einwilligungserklärung zur Datenvereinbarung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 01.08.2023
Version: 1
Seite: 2 von 3

3. Kontaktdaten des EDV-Beauftragten

Asghar Consultants e.K.
Rondenbarg 11-17 (Haus 1)
22525 Hamburg
E-Mail: office@asgcon.de
www.asgcon.de

4. Rechtsgrundlagen für die Verarbeitung

Die Datenverarbeitung durch Asghar Consultants e.K. stützt sich insbesondere auf Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO. Zudem ist gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO die Datenverarbeitung auch zulässig, wenn die betroffene Person, dessen personenbezogenen Daten verarbeitet werden, ihre Einwilligung erteilt hat.

5. Dauer der Speicherung

Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, wenn sie für den Zweck, für den sie erhoben oder verarbeitet wurden, nicht mehr benötigt werden oder wenn die betroffene Person ihre Einwilligung widerruft und es keine andere Rechtsgrundlage für die Verarbeitung gibt.

6. Rechte der betroffenen Person

Auskunft: Sie haben jederzeit das Recht eine Bestätigung darüber zu erhalten, ob Ihre personenbezogenen Daten durch Asghar Consultants e.K. verarbeitet werden. Weiter können Sie bei Vorliegen einer Verarbeitung Auskunft über alle verarbeiteten Daten verlangen.

Berechtigung: Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, so steht Ihnen das Recht auf Berichtigung zu.

Löschung: Wenn nachgewiesen wird, dass personenbezogene Daten zu Unrecht verarbeitet worden sind oder wenn die Daten zur Zweckerfüllung nicht mehr benötigt werden, haben Sie das Recht auf Löschung Ihrer personenbezogenen Daten aus der Datenbank von Asghar Consultants e.K..

Datenübertragbarkeit: Wenn Sie in die Datenverarbeitung eingewilligt haben oder ein Vertrag zur Datenverarbeitung besteht und die Datenverarbeitung weiterhin mithilfe eines automatisierten Verfahrens durchgeführt wird, haben Sie gegebenenfalls ein Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß Art. 20 DSGVO.

Beschwerderecht: Betroffene Personen, die der Meinung sind, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die Daten-

3.Contact Details of the IT Officer

Asghar Consultants e.K.
Rondenbarg 11-17 (Building 1)
22525 Hamburg
Email: office@asgcon.de
www.asgcon.de

4. Legal Basis for Processing

Data processing by Asghar Consultants e.K. is based on Article 6(1)(b) of the GDPR. Additionally, according to Article 6(1)(a) of the GDPR, data processing is permissible when the data subject, whose personal data is being processed, has given their consent.

5. Duration of Storage

Personal data will be deleted when it is no longer needed for the purpose for which it was collected or processed, or if the data subject withdraws their consent and there is no other legal basis for processing.

6. Rights of the Data Subject

Access: You have the right to receive confirmation from Asghar Consultants e.K. as to whether your personal data is being processed. Furthermore, you can request information about all processed data.

Rectification: If incorrect personal data is being processed, you have the right to correction.

Deletion: If it is proven that personal data has been processed unlawfully or if the data is no longer needed for the intended purpose, you have the right to have your personal data deleted from Asghar Consultants e.K. database.

Data Portability: If you have given consent to data processing or have a data processing contract, and processing continues to be carried out by automated means, you may have the right to data portability under Article 20 of the GDPR.

Complaints: Data subjects who believe that the processing of their personal data violates the General Data Protection Regulation have the option to contact the Hamburg Commissioner for Data Protection



Einwilligungserklärung zur Datenvereinbarung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 01.08.2023
Version: 1
Seite: 3 von 3

schutzgrundverordnung verstößt, haben die Möglichkeit sich bei dem Hamburgischen Beauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit (**Ludwig-Erhard-Str. 22, 7.OG, 20459 Hamburg, E-Mail: mailbox@datenschutz.hamburg.de**) zu wenden und Beschwerde einzulegen.

7. Widerrufsrecht

Der Unterzeichnende hat das Recht, diese Einwilligung jederzeit ohne Angabe einer Begründung mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen. Hierfür genügt eine E-Mail an **office@asgcon.de** oder in postalischer Form an **Asghar Consultants e.K., Rodenbarg 11-17, Haus 1, 22525 Hamburg**. Die postalische Form muss eigenhändig unterschrieben sein. Die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Verarbeitung wird durch den Widerruf nicht berührt.

Folgen des Nicht-Unterzeichnens

Der Unterzeichnende hat das Recht, dieser Einwilligungserklärung nicht zuzustimmen – da unser Dienst jedoch auf die Erhebung und Verarbeitung der zu Anfang genannten Daten angewiesen ist, würde eine Nichtunterzeichnung eine Inanspruchnahme des Dienstes ausschließen.

Zustimmung durch den Betroffenen

Hiermit versichert der Unterzeichnende, der Erhebung, Speicherung und der Verarbeitung seiner Daten durch Asghar Consultants e.K zum Zweck der Arbeitsförderung, Arbeitsvermittlung und Sprachförderung freiwillig zuzustimmen und über die Datenverarbeitung und seine Rechte belehrt worden zu sein:

and Freedom of Information (**Ludwig-Erhard-Str. 22, 7th Floor, 20459 Hamburg, Email: mailbox@datenschutz.hamburg.de**) and file a complaint.

7. Right to Withdraw Consent

The undersigned has the right to withdraw this consent at any time without stating a reason, effective for the future. An email to **office@asgcon.de** or a letter to **Asghar Consultants e.K., Rodenbarg 11-17, Building 1, 22525 Hamburg** is sufficient for this purpose. The letter must be manually signed. The legality of processing carried out based on consent until its withdrawal is not affected by the withdrawal.

Consequences of Non-Signing

The undersigned has the right not to give consent to this declaration – however, as our service relies on the collection and processing of the aforementioned data at the outset, non-signing would exclude the use of the service.

Consent by the Data Subject

By signing below, the undersigned assures that they voluntarily consent to the collection, storage, and processing of their data by Asghar Consultants e.K for the purposes of employment support, job placement, and language promotion, and that they have been informed about data processing and their rights:

Datum, Ort, Unterschrift
Date, Place, Signature